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第３６回教育研究評議会議事録 

 

Ⅰ 日 時 平成１８年１２月１４日（木） １４時００分～１５時０５分 

 

Ⅱ 会 場 ５階大会議室 

 

Ⅲ 出席者 議   長  岩崎学長 

評 議 員  工藤、瀧田、泉、腰塚、吉武、山口、谷川、高橋、波多野、江口、 

水林、熊谷、井上、高松、中山（伸）、山田、林、海老原、中山（凱）、

野村、西川、石井、植松、板野、宇川、太田、岡本、辻中、深水、 

守屋 

      代理出席   木下太志 

 

Ⅳ 配付資料 

 

臨時教育研究評議会議事録（案）----------------------------------[審議資料１] 

学群学生の大学院授業科目履修を許可する取扱い（案）--------------[審議資料２] 

寄附講座の概要--------------------------------------------------[審議資料３－１] 

寄附講座の概要--------------------------------------------------[審議資料３－２] 

  国立大学法人筑波大学学群学則（抜粋）----------------------------[審議資料４] 

  「公的研究費の管理・監査体制検討委員会(仮称)」の設置について----[報告資料１] 

  平成１９年度科学研究費補助金申請状況（新規分）------------------[報告資料２] 

  平成１９年度の科学技術振興調整費の公募プログラム概要(未定稿)----[報告資料３] 

  アスベスト対策工事の進捗状況について----------------------------[報告資料４] 

  「新財務会計システム（ＦＡＩＲ）説明会」開催のお知らせ----------[報告資料５] 

  独立行政法人国際協力機構と国立大学法人筑波大学との 

連携協力協定書------------------------------------------------[報告資料６] 

  第１４回国立大学法人筑波大学経営協議会議事次第------------------[報告資料７] 

  学群・学類改組に伴う建物名称について----------------------------[追加資料] 

 

Ⅴ 議事 

 

〔審 議〕 

１ 臨時教育研究評議会議事録の確認について 

臨時教育研究評議会議事録（案）は原案どおり承認された。 

 

２ 学群学生の大学院授業科目履修について 

  工藤理事から、審議資料２に基づき、本件導入の趣旨、概要及び今後のスケジュールに

ついて説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

３ 寄附講座の設置について 

  工藤理事から、審議資料３－１及び３－２に基づき、ＪＡ茨城県厚生連生活習慣病学寄

附講座の新規設置及び睡眠医学寄附講座の継続設置について説明があり、審議の結果、そ

れぞれ原案どおり承認された。 
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４ 学生の懲戒について 

岩崎学長から、審議資料４に基づき、学群学生の懲戒を行う場合は、国立大学法人筑波

大学学群学則に基づき、教育研究評議会の議を経ることとなっている旨及び第二学群長か

ら懲戒の発議のあった事案について、同学則第６０条第３項に基づき設置した調査委員会

において調査を行い、学長に対して調査報告書が提出された旨説明があった。 

引き続き、調査委員会委員長である高橋副学長から、回収資料に基づき、同委員会の審

議結果について説明があり、審議の結果、原案どおり「訓告」とすることが承認された。 

 

〔報 告〕 

１ 公的研究費の管理・監査体制検討委員会（仮称）の設置について 

泉理事から、報告資料１に基づき、同委員会の設置及びその社会的背景、本学の対応及

び同委員会等の構成について報告があった。 

 

２ 平成１９年度科学研究費補助金の申請状況について 

瀧田理事から、報告資料２に基づき、同補助金の申請状況及び繰越制度について報告が

あった。 

なお、本年度の繰越に係る文部科学省への申請の締め切りは３月２日なので、２月初旬

までに研究事業課に相談するなどして、同制度を有効に活用してほしい旨説明があった。 

岩崎学長から、各評議員に対して、財政状況が厳しい中で、研究の質を維持・向上させ

るには外部資金の獲得が不可欠であり、来年度に向け、各部局等の構成員の意識向上を促

してほしい旨要請があった。 

 

 ３ 平成１９年度科学技術振興調整費の公募について 

瀧田理事から、報告資料３に基づき、同調整費の公募プログラムの概要につい報告があ

り、併せて、１２月下旬に公募要領が公表される予定である旨説明があった。 

なお、太田基礎医学系長から、本件に係る説明会を開催してほしい旨の意見があり、研

究事業部において検討することとなった。 

 

 ４ アスベスト対策工事の進捗状況について 

泉理事から、報告資料４に基づき、同工事の進捗状況について報告があり、併せて、現

在、法改正による０．１％規制に対する調査を行っており、対策が必要となった場合、年

度内或いは新年度に追加工事を行うことになる旨の補足説明があった。 

 

 ５ 新財務会計システム（ＦＡＩＲ）説明会の開催について 

   泉理事から、報告資料５に基づき、同説明会の日程について説明があり、教職員に対す

る参加要請があった。 

   なお、東京地区においては日程調整のうえ同説明会を開催することとし、また、春日地

区での開催も検討することとなった。 

 

 ６ 独立行政法人国際協力機構との連携協力協定の締結について 

   岩崎学長から、報告資料６に基づき、同機構との連携による開発途上国への国際協力分

野における相互交流を実施することにより、学術研究、教育の進展及び国際貢献に寄与す

るため、連携協力協定を締結した旨の報告があった。 
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 ７ 第１４回経営協議会について 

   吉武理事から、報告資料７に基づき、同会議の概要について報告があった。 

   また、総人件費の削減・抑制方策等の議題において、学外委員と活発な意見交換が行わ

れた旨補足説明があった。 

 

 ８ 学群・学類改組に伴う建物名称について 

   工藤理事から、１１月１６日（木）の本会議において調整することとなった医学地区の

建物名称について、調整の結果、一部変更することとなった旨を前回の本会議で報告した

が、変更内容は追加資料のとおりであるので確認願いたい旨の報告があった。 

 

 ９ 学生部の移転について 

   高橋副学長から、学生支援センター（仮称）の設置に伴い、学生部が第一学群Ｄ棟の２

階及び３階に移転することについて、移転時期が来年度の５月頃になる見込みである旨説

明があり、併せて、第一学群構成員の理解と協力に対し謝意が表された。 

 

次回日程 １月１８日（木）１４：００～ ５階大会議室 

以  上 


